
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 152V3344M

Prix 1 780 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Les Issambres, implantation privilégiée avec vue mer panoramique et au cœur du

village. Construite sur deux niveaux, cette maison style belle époque comprend de

plain-pied  :  un  séjour/salle  à  manger  avec  insert  une  cuisine  séparée  avec

arrière-cuisine/buanderie, un salon TV pouvant être transformé en chambre et WC

avec lave-mains. À l'étage : se trouvent quatre chambres dont une suite parentale

avec  sa  salle  de  bains  privative,  deux  avec  salles  d'eau  et  un  WC  séparé  Une

grande  terrasse  solarium.  Un  garage,  un  atelier  et  une  cave  complètent  cette

propriété.

. Les Issambres, a privileged location with panoramic sea views in the heart of the

village. Built on two levels, this belle époque-style house comprises on the ground

floor:  a  living/dining  room  with  wood-burning  stove,  a  separate  kitchen  with

scullery/laundry  room,  a  TV  lounge  and  WC  with  washbasin.  Upstairs:  four

bedrooms, including a master suite with en suite bathroom, two with shower rooms

and  separate  WC.  A  large  solarium  terrace.  A  garage,  workshop  and  cellar

complete this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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